

LA CARRIÈRE « CLASSIQUE » EXISTE ENCORE : Le cas des cadres à haut potentiel

Dans notre dernier numéro (juin 2001, n° 64), une erreur technique, survenue lors de la mise en page de l'article de Christophe FALCOZ a provoqué le décalage des appels de notes par rapport au texte qu'elles illustrent. Nous présentons toutes nos excuses à nos lecteurs et, tout particulièrement, à l'auteur, pour cet incident. À ceux de nos lecteurs qui le souhaitent, nous ferons parvenir un fac-simile corrigé de l'article sur simple demande à la rédaction.

PASCAL LEFEBVRE - SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU COMITÉ DE RÉDACTION